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Publicidad

María sonríe tras recibir su título, en la facultad de Ciencias Exactas.

María Piotto terminó su carrera con una nota media de 9,93. Otros dos
estudiantes de Computación y Abogacía completaron el podio con
promedios similares.

CIUDADANOS / UNC

El promedio más alto de la UNC fue para una alumna de Biología

https://www.lavoz.com.ar/autor/mcalderon/
https://www.lavoz.com.ar/ciudadanos/
https://www.lavoz.com.ar/temas/unc/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.lavoz.com.ar%2Fciudadanos%2Fel-promedio-mas-alto-de-la-unc-fue-para-una-alumna-de-biologia%2F
https://twitter.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.lavoz.com.ar%2Fciudadanos%2Fel-promedio-mas-alto-de-la-unc-fue-para-una-alumna-de-biologia%2F&text=El%20promedio%20m%C3%A1s%20alto%20de%20la%20UNC%20fue%20para%20una%20alumna%20de%20Biolog%C3%ADa%20-%20
https://wa.me/?text=El%20promedio%20m%C3%A1s%20alto%20de%20la%20UNC%20fue%20para%20una%20alumna%20de%20Biolog%C3%ADa%20-%20https%3A%2F%2Fwww.lavoz.com.ar%2Fciudadanos%2Fel-promedio-mas-alto-de-la-unc-fue-para-una-alumna-de-biologia%2F
https://www.lavoz.com.ar/
https://servicios.lavoz.com.ar/perfil/editar/?continue=https://www.lavoz.com.ar/ciudadanos/el-promedio-mas-alto-de-la-unc-fue-para-una-alumna-de-biologia/


7/12/21 11:33 El promedio más alto de la UNC fue para una alumna de Biología | Ciudadanos | La Voz del Interior

https://www.lavoz.com.ar/ciudadanos/el-promedio-mas-alto-de-la-unc-fue-para-una-alumna-de-biologia/ 2/11

Matías Calderón

Martes, 7 de diciembre de 2021 00:03 hs

E ste lunes la Universidad Nacional de Córdoba (UNC) anunció las Menciones
de Honor a sus estudiantes. Los diplomas se entregarán este martes, desde las

19, a los 31 mejores promedios del año 2020 y a otros 19 universitarios que
merecieron Menciones Especiales. En el podio �guran una estudiante de Biología,
uno de Ciencias de la Computación y otra de Abogacía.

María Piotto fue la alumna que terminó con la mejor media para su promoción. El
número fue 9,93 para la carrera de Biología, de la Facultad de Ciencias Exactas,
Física y Naturales.

Por su parte, Matías Uriel Steinberg sacó 9,89 en la carrera de Ciencias de la
Computación, siendo alumno de la Facultad de Matemática, Astronomía, Física y
Computación. En tanto que Guadalupe Ispani obtuvo un 9,87 en la Facultad de
Derecho, cursando la carrera de Abogacía.

LA EMOCIÓN DEL LOGRO RECONOCIDO

Los tres estudiantes recibieron con emoción y agradecimiento las máximas
distinciones que otorga la UNC a sus egresados. Pero además coincidieron, en
diálogo con La Voz, que lo importante es disfrutar la carrera más allá de los
resultados. También elogiaron la calidad académica de las casas de altos estudios
que habitaron hasta hace poco.

Piotto (de 25 años), tras recibir la noticia, contó que su tránsito por la UNC fue
“hermoso”. “Tuve la oportunidad de estudiar la carrera que elegí, en un ambiente
estimulante y contar con el apoyo de mi familia”, remarcó la joven, de origen
rosarino.

Juan Gabriel, el chico “casi 10” que tiene el mejor promedio de la UNC
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“Fue un reconocimiento muy grande, uno que no me esperaba. Un reconocimiento
y alegría también para mi familia que me dio la oportunidad de estudiar la carrera
que me apasiona”, expresó.

Sobre la facultad, rescató a sus compañeros: ”Muchos amigos con quienes
re�exionar y repensarnos como estudiantes y futuros profesiones”, comentó. Y
agregó que “el promedio es un número complejo, que no nos representa como
profesionales, ni como personas”.

SEGUNDO MEJOR PROMEDIO

Steinberg (23) también recordó a su familia: ”Por fortuna, durante toda la carrera
mi familia me sostuvo económicamente”, agradeció el joven. La experiencia de una
carrera chica, dijo el destacado estudiante, fue de lo más grato. En los primeros
años, recordó, tenía 120 compañeros con un único docente.

En cuarto año las materias se cursaban con 40 inscriptos. “Tuve mucha cercanía con
los profesores y esto favoreció el estudio. En comparación con universidades
privadas, debo decir que los aranceles son prohibitivos y la calidad de la educación
pública es alta”, planteó.

Sobre las condiciones de estudio, destacó el gran compromiso de los profesores.
Pero también dejó una crítica: “Hay cierta idea elitista sobre la facultad y
�nalmente somos otro espacio que hace ciencias”.

DERECHO, UNA ELECCIÓN DE FAMILIA

Por su parte, Ispani (24) descolló con su desempeño en la carrera de Abogacía, que
concluyó en cinco años. “Tenía elegida la carrera de forma natural:�mi abuelo, mi
padre y mi hermano son abogados”, contó.
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Para con la facultad y la educación pública sólo tuvo palabras de gratitud. Y sobre
su proceso personal, confesó que ella es una estudiante autoexigente.

La confesión del único egresado con promedio 10 de la UNC: “Toda mi vida detesté
estudiar”

“No me costó mucho Abogacía, pero sí el promedio. Los profesores me decían que
lo cuidara porque una marca alta da bene�cios, como ingresar al Poder Judicial sin
rendir concurso. Eso genera un poco de presión y mi familia me ayudaba a que no
me estresada”, rememoró.

Gracias al apoyo de su grupo familiar, pudo sobrellevar esas cargas que ella misma
se imponía. Por eso les reconoció:�”Estoy agradecida con mi papá Gustavo, que me
enseñó y me acompañó. Es una persona a seguir para mi. Y también con mi
hermano Ramiro, que fue compañero mío en varias materias”, dijo sin ocultar la
emoción.

FACULTADES CON MÁS RECONOCIMIENTOS

En la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño se entregaron cinco
diplomas. El promedio más alto fue de Macarena Peetoom (9,62).

En Ciencias Económicas se entregaron cinco diplomas en total, siendo el más
destacado para Giuliano Marzari (8,95).

Ciencias Exactas. En Ciencias Exactas se otorgaron seis reconocimientos. Entre
los distinguidos sobresalió Amira Zarif, con un 8,55 como nota media durante
la carrera.

En Ciencias Químicas fueron entregados ocho diplomas. El más destacado lo
recibió María Belén Piccoli, con un 9,60 de promedio.

Tenemos algo para ofrecerte
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